



<https://www.fischkopf.ch>

RANDNOTIZ 27.11.2022 Französisch

---

Rodersdorf, 27. November 2022 / EF

## Solothurn fördert Französisch in der Schule, Neuchâtel valorise l'allemand à l'école

Ein Fortschritt für unsere Kantonsewohnenden „ännet em Bärg“. Was geschieht bei uns? Wird ein Staatsvertrag mit dem Elsass abgeschlossen oder direkt mit Paris. [Elsässerdeutsch](#) zur Erhaltung der Sprachkultur unserer Region wäre eine echte Bereicherung und würde unseren Grenznachbarn dienen bei der Erhaltung ihrer aussterbenden Sprache.

Da kommen doch alte Zitate in Erinnerung (die Schreibweise ist teilweise aus der Phonetik abgeleitet):

*Bonjour Madame, voulez-vous prêtez votre Heuwägeli pour cherche un Füederli Heu, mais mettez le [Schleiftrog](#) parce-que ca décent. Nit as is dä Kaib dervo fahrt.*

Oder weit verbreitet in unserer Region:

*Hersch Jean, jag mer dr Giggel üs em Jardin, er frisst mir alle Legüime.*

Wenn Du noch mehr lesen und staunen möchtest, hier ist Goethes [Erlkönig auf Elsässisch](#).

---